



LA POLICÍA RESGUARDA EL ACCESO EN UNA DE LAS VÍAS. EN EL FONDO SE VE UNA DE LAS OFICINAS DE LA EMPRESA SINCHI WAYRA QUE HA DEJADO DE OPERAR Y POR EL MOMENTO NO SE SABE CUÁNTO ARROJA LA PÉRDIDA POR LOS DÍAS DE CONFLICTO.

Militares y policías frenan la beligerancia en Colquiri

• Ayer hubo un nuevo enfrentamiento entre mineros cooperativistas y asalariados que dejó un saldo de cuatro heridos. Hoy se intentará llegar a un acuerdo en Caracollo.

El ministro de Defensa, Rubén Saavedra Soto, informó que 724 efectivos militares fueron desplegados a las vías de acceso al centro minero Colquiri, lugar donde se registró un enfrentamiento entre mineros asalariados y cooperativistas. Estos se sumarán a los 800 efectivos policiales que están en la zona.

El objetivo es asegurar y garantizar la tranquilidad en el lugar del conflicto neutralizando acciones violentas, para lo cual, la policía militar cuenta con material antidisturbios.

En tanto, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, volvió a convocar a los bandos en pugna para reunirse

hoy en el sector de Caracollo a las 13.00 horas y establecer las bases de un acuerdo duradero.

Ayer se volvieron a producir algunos choques que dejaron otros cuatro heridos, de manera que, el total llega a 22. Se desmintió que hubiese fallecido alguna persona.

La Policía logró despejar

el cerro donde se habían apostado los cooperativistas y resguardan las calles para otorgar un clima de tranquilidad en especial a las mujeres y niños, que en la jornada salieron a las calles con banderas blancas reclamando un clima de paz en esta región.

• Inf. Pág. 9, 3er. Cuerpo

Petty reclama por incumplimiento de acuerdos en AeroSur

El empresario William Petty, solicitó al ministro de Obras Públicas, Vladimir Sánchez postergar hasta el 18 de junio la entrega de la propuesta financiera para salvar AeroSur, argumentando dificultades en las negociaciones con los ejecutivos de esa aerolínea privada y un supuesto incumplimiento de acuerdos.

Asimismo, se comprometió a presentar una propuesta financiera de inversiones que contemple la "tangibilización" de la aerolínea, el pago de salarios atrasados a sus trabajadores y la liquidación de sus deudas con el Estado boliviano.

"El contrato que me ha enviado por parte de los representantes de AeroSur de ninguna manera cumple con lo que se había pactado", sostuvo el empresario estadounidense en la carta remitida al Ministerio de Obras Públicas.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Empresa textil Ametex pasa a manos de control estatal



INSTALACIONES DE AMETEX QUE AHORA PASARÁN EN CONTRATO ALQUILER A MANOS DEL ESTADO PARA SALVAGUARDAR LA FUENTE DE TRABAJO DE 1.500 TRABAJADORES.

Ayer se hizo oficial que Ametex aceptó dar en alquiler su maquinaria e instalaciones a la nueva Empresa Pública Nacional Estratégica Textil (Enatex).

El estrangulamiento gradual del mercado externo y en particular el cierre del mercado de Estados Unidos, por la pérdida de la Ley de Preferencias Arancelarias Andinas, permitió llegar a un convenio entre el Gobierno y la empresa América Textil (Ametex) y, de esta manera, los trabajadores de esta entidad mantendrán sus fuentes de trabajo.

Entretanto, la ministra de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Teresa Morales, informó que debido a las deudas millonarias de Ametex con las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFPs) y acreedores particulares, dejó de operar hace varios días y su administración aceptó dar en alquiler su maquinaria.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Senador pide informe por excluir el Silala y río Lauca en Asamblea de la OEA

La gestión diplomática boliviana asumida durante la 42 Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), fue calificada como "pobre" por la oposición y el senador potosino Eduardo Maldonado (MAS), quien interpuso ante la Cámara Alta una petición de informe escrito, debido a que no se mencionaron los temas como la deuda por las aguas del Silala y el río Lauca.

El legislador oficialista sostuvo que la Cancillería debió abordar estos dos puntos, en un espacio que era el adecuado, del que se formaron expectativas nacionales.

Empero dijo que la Gobernación de Potosí trabaja con las comunidades de la región para desarrollar proyectos que beneficien a la población con el uso del recurso hídrico que fluye gratuitamente por un desvío artificial hacia Chile.

Por otro lado, expresó su confianza sobre la voluntad de los pueblos para dar solución a las diferencias entre los gobiernos y naciones y dijo que Bolivia debe proseguir interponiendo a Chile en cada espacio y foro internacional, desarrollando una política de Estado.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Trabajadoras del hogar exigen al Gobierno beneficios laborales

La secretaria Ejecutiva de la Federación Nacional de Trabajadoras del Hogar de Bolivia, Daniela Quenta, exigió ayer a las autoridades de Gobierno ratificar el Convenio 189 para que el sector pueda acceder a los mismos derechos que gozan los trabajadores del país.

La dirigente explicó que el documento establece que las trabajadoras del hogar tienen el derecho de percibir sueldos por encima del salario mínimo nacional determinado por el Gobierno Central. Acotó, que actualmente en la mayoría de los casos, principalmente en los departamentos de Potosí y Oruro,

hay salarios por debajo del mínimo nacional desde 200 bolivianos y sólo en algunos casos llegan a los 800.

En tanto, lamentó que en sus fuentes de trabajo todavía sean discriminadas pese a la Ley contra el racismo, pues en la mayoría de los casos los empleadores las maltratan por su origen.

"Todavía existe discriminación porque la mayoría de nosotras venimos del área rural, en este caso la compañera de pollera es discriminada en el trabajo, por su vestimenta y por su idioma", argumentó Quenta.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Echan a Ministro tras muerte de 17 personas en Paraguay

Un violento desalojo de un predio de unas dos mil hectáreas ocupadas legalmente en un distrito del norte de Paraguay dejó 17 muertos, entre campesinos y policías, y 70 heridos, por el cual el presidente Fernando Lugo decidió el reemplazo del ministro del Interior y del jefe de la Policía. Los hechos de tragedia ocurrieron durante un intento de desalojo violento a los sin tierras agrupados en la Liga Nacional de Carperos y colocaron al gobierno de Lugo en la situación más delicada desde su asunción, en agosto del 2008.

El episodio había puesto en guardia al Ejecutivo, sobre todo a partir de las versiones de que la oposición intentaría iniciar un juicio político a Lugo y de que el Congreso intentaría forzar la salida del cargo de Filizola, cuyo reemplazo dispuso el presidente, durante una reunión del Consejo de Ministros.

Lugo decidió, además, el relevo del jefe de la Policía, Paulino Ríos. Los nombres de los dos reemplazantes se conocerán hoy, según la estatal agencia IP Paraguay.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Hoy en revista Piensa



La imagen del autor de "La Reina de las Hadas"

La edición de la Revista Piensa muestra hoy la imagen de un compositor europeo, autor de "La Reina de las Hadas", una vista panorámica de un convento católico, el encanto de la llegada al Alto Beni desde el departamento de La Paz, una nueva muestra del arte antiguo y otro premio nórdico de literatura.

La Paz, una nueva muestra del arte antiguo y otro premio nórdico de literatura.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia